

**A MADAME LE MAIRE D'EYSINES (33)**  
**SAUVONS LE PATRIMOINE DU BOURDIEU DE FERRON**  
**20, 26 rue SEGUIN A EYSINES**

Une trouée de lumière. Au centre du bâtiment dit, depuis 2017, « bourdieu de Ferron » et datant de la fin du XVII<sup>e</sup> siècle, un porche de pierre, à voûte plate, s'ouvre sur le ciel et la campagne en contrebas. A certaines heures, un flot de lumière s'y engouffre, éblouissant. La commune d'Eysines annonce la « réhabilitation » de ce bâtiment et présente dans son magazine de novembre 2020 la maquette du bourdieu restauré : une insipide construction continue, uniforme, d'où a disparu ce qui faisait tout le charme de la vieille bâtisse : son porche, dont on nous précise qu'il sera « supprimé ». Le mot juste serait « détruit ». « Réhabiliter » signifie ici défigurer sans la moindre vergogne un bâtiment ancien en démolissant son élément architectural le plus original et le plus précieux.

**Avec l'association EPBE Sauvons le bourg, je demande la conservation du porche que vous projetez de détruire, sans raison historique valable. 26/02/2021**

